

Ministro Jesús Faría-a reveló que las cajas Clap se compran a dólar Dicom

Autor Administrator

Thursday, 16 de March de 2017

Modificado el Thursday, 16 de March de 2017

Jesús Faría-a, ministro de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, reveló que es evidente que el costo de importación de una caja Clap se calcula a tasa Dicom que fluctúa entre Bs. 600 y Bs. 700.

De interés: Sundde cerró panadería-a Los Robles de Catia y mantiene amenaza en otros 20 comercios de pan

Son cajas absolutamente surtidas, esas cajas cuestan entre Bs. 9 y Bs. 11 mil, dependiendo de su composición. En el mercado nacional, ¿cómo se puede conseguir a ese precio?, cuestión.

En entrevista para Globovisión, el funcionario descartó que exista sobreprecio en la venta de los combos, sino por el contrario un subsidio muy importante por parte del Ejecutivo.

El gobierno está haciendo un esfuerzo colosal para con bajos ingresos fiscales y de divisas garantizarle la alimentación, vivienda, educación y pensiones al familia, acotó.

Sobre el control de cambio, Faría-a descartó que la eliminación del mismo esté cerca de producirse, porque hay una gran presión en la demanda de dólares y se generaría una inestabilidad mayor.

<http://www.descifrado.com/ministro-jesus-faria-revelo-que-las-cajas-clap-se-compran-a-dolar-dicom/>